



*Als Gott sah, dass die Straße zu lang,
die Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um mich und sagte:
„Komm zu mir nach Hause.“*

In Liebe und Dankbarkeit nehme
ich Abschied von meiner Mutter

Frau

MARGARETHA EISL

geb. Loidl

Bad Ischl, Ahorn 37

die am Sonntag, dem 8. September 2013,
gestärkt mit den Sakramenten der Kirche
im 91. Lebensjahr von Gott, dem Herrn,
zu sich genommen wurde.

In liebem Gedenken:

Mag. Dr. Maria-Emanuela Eisl

Tochter

Einem nachgelassenen Wunsch der Verstorbenen entsprechend,
wurde sie in aller Stille am Stadtfriedhof Bad Ischl beerdigt.

A-4820 Bad Ischl, Katereckstraße 6